

David Hasselhoff. El Coche Fantástico.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 29-12-2013 23:01:20

David Hasselhoff. El Coche Fantástico. Los Vigilantes de la Playa.

Mi situación actual es igual a la de David Hasselhoff. Veréis. Hace veintitantos años ponían un vídeo porno en el Itaca en el que se veía un montón de chavales gays follando, chupándose y enculándose, y en medio de la orgía estaba David Hasselhoff sin hacer absolutamente nada. Todos follaban y David Hasselhoff se mantenía en medio de la inmensa orgía sin siquiera masturbarse. Y nadie le tocaba un pelo. Me daba bastante asco y bastante corage aquel vídeo, me parecía un vídeo repugnante porque David Hasselhoff siempre me ha parecido feo y siempre me ha dado asco. Estaba allí, en medio de la orgía, en mitad de la pantalla, orgulloso, sin que nadie le diese ni siquiera un beso. Era un Vídeo asqueroso, se veía a todos los gays follando menos él. No sé si era David Hasselhoff o alguien que se le parecía mucho. David Hasselhoff, el de la serie "EL COCHE FANTÁSTICO". Era una mierda de vídeo porque David Hasselhoff siempre ha sido una mierda y un tío un taco de feo. El vídeo me parecía superasqueroso y el dueño del Itaca por ponerlo me parecía un tío cabrón, lo ponía todos los viernes. Eso fue antes de que yo me operara de fimosis. Aunque también es verdad que ponían vídeos a veces superbonitos. Yo he visto unos cuerpos realmente soberbios, sublimes, bellísimos. Pues mi situación actual es la misma, follo menos que David Hasselhoff en aquel vídeo porno. Si no era David Hasselhoff era alguien que se le parecía un montón. Las de cosas que mis ojos han visto. De tó, he visto de tó. En aquel Vídeo estaba David Hasselhoff rodeado de tíos follando y él permanecía desnudo como una estatua sin que nadie le tocara un pelo, un Vídeo sumamente desagradable.

.....

Francisco Antonio Ruiz Caballero.